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Bancada do DF se reúne para 
lixar mandato do governador 
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L A deputada Márcia Kubitschek 
( P M D B - D F ) reúne hoje, às 
l lhOO, em sua res idência , os 
parlamentares do Distrito Federal 
no Congresso Nacional para a 
discussão do mandato-tampão de 
dois anos para o primeiro gover
nador eleito do DF . O encontro é 
uma tentativa da parlamentar ar
ticular uma posição conjunta da 
bancada em relação ao assunto, já 
que. dos 11 constituintes de 
Brasília, cinco defendem o man
dato-tampão eseis são contra. 

Os que defendem o mandato-
tampão são os deputados Augusto 
Carvalho (PCB), S igmaringa 
Seixas (PMDB), Jofran Frejat 
(PFL) e Geraldo Campos (PMDB), 
além do senador Pompeu de 
Souza {PMDBI. Os que se 
posicionam contra o mandato de 
dois anos são os deputados Fran
cisco Carneiro (PMDB). Márcia 
Kubitschek (PMDB). Valmir 
Campeio (PFL), Maria Abadia 
(PFL) e os senadores Maurício 
Corrêa (PDT) e Meira Filho 
(PMDB*. 

A preocupação da deputada 
com a divisão da bancada sobre o 
tema é que, para a derrubada do 
mandato-tampão, no plenário da 
Constituinte, serão precisos, no 
mínimo, 280 votos. E, para se con
seguir este total, será preciso uma 
ação conjunta no processo de con
vencimento dos 280 constituin
tes. A previsão é de que, durante 
a reunião, se tentará achar uma 
proposta conciliatória entre os dois 
grupos. 

Esta conciliação, no entanto, 

tende a ser difícil, s egundo 
depoimento dos parlamentares que 
defendem o mandato de dois anos. 
Tanto Augusto Carvalho, como 
Sigmaringa Seixas, Jofran Frejat, 
Geraldo Campos e Pompeu de 
Souza, têm como compromisso 
eleitoral feito durante a última 
campanha a defesa das eleições 
diretas para governador do DF, em 
1988. 

Segundo estes parlamentares, 
há um desejo da população em 
eleger o mais breve possível o man
datário do DF . Além do que, afir
mam, o mandato de dois anos per
mitirá que o governador faça a 
adequação da máqu ina ad
m i n i s t r a t i v a e financeira de 
Brasília à autonomia política. 
Estes constituintes também não 
acreditam que, havendo eleições 
em 1988 e 1990, a população seja 
onerada , ou se desgas t e 
politicamente. 

I sso porque , afirmou o 
d e p u t a d o Geraldo Campos o 
processo eleitoral é salutar para a 
realização de modificações que 
precisam ser feitas em Brasília, e, 
"só serão onerados os candidatos 
que fizerem campanhas milionárias 
e dispendiosas". Sua opinião é 
compartilhada pelos demais defen
sores do mandato-tampão, sendo 
que o senador Pompeu de Souza 
enfatiza que os dois anos de gover
no não permi t i rão " p r o j e t o s 
politicos sem compromisso com a 
populaçSo". 

J á os deputados Valmir Cam
peio, Maria Abadia, Márcia Kubits
chek , Francisco Carneiro e os 

senadores Meira Filho e Maurício^ 
Corrêa, têm a r g u m e n t o s con-4Í 
trários, embora com a mesma base1} 
de pensamento. De acordo comlJ 
estes parlamentares, dois anos sãoí 
insuficientes para um governadorb 
realizar sua gestão com eficiência*.' 
à frente de um Governo. -b 

Na opinião deste grupo, as;» 
eleições em 1988 e em 1990, cornos 
pre\é o atual substitutivo da Conss» 
tituição, causará um prejuízo-
financeiro à população, como tam*? 
bém um desgaste político. E o tem-V. 
po ideal para a realização da tran-.'^ 
sição de um governador impostdA 

para um eleito, além da adequação-* 
da máquina administrativa, não;;' 
pode ser de dois anos. "I 

Outro ponto de divergência en-r ' 
tre estes dois se refere a data da»" 
eleição presidencial, que propiciou'1 

a aprovação da emenda do maní-> 
dato-tampão. Segundo o deputado 
Augusto Carvalho, o mandato-
tampão só foi possivel em razão dá'-
decisão da Comissão dè»"4 

Sistematização de aprovar as-1 

eleições pres idencia is para d"-* 
próximo ano. Isso porque, nãq"í 
teria sentido um presidente eleito*? 
nomear mandatário de Brasília. ^ 

Em contrapartida, os cons-^J 
tituintes que são contra o man-"' 
dato-tampáo querem o mesmo*? 
m a n d a t o es t ipu lado pará'ü 
Presidente, ou seja cinco anos>1 
Uma ala dentro deste grupo, en-íp 
tretanto, acha que deve continuar &f 
governador indicado até 1990, data1^ 
em que serão realizadas eleições^ 
para este cargo nos demais estados^ 
do País. • n 
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